

# 旬な現場



3月21日  
春休み 清水港見学会を開催  
参加者がベイ・プロムナード船内から清水港を見学する様子  
(清水港湾事務所)



名古屋港湾事務所長による事業概要の説明



工事現場見学の様子

3月20日  
報道関係者向け現場見学会を開催  
名古屋港飛島ふ頭地区ふ頭再編改良事業の工事現場において、  
報道関係者に供用中の岸壁に隣接した改良工事現場を見学していただきました  
(名古屋港湾事務所)

# 旬な現場



3月19日  
中勢バイパス現場見学会  
鈴鹿市職員が中勢バイパス中ノ川高架橋の  
架設現場を見学  
(三重河川国道事務所)



3月14日  
砂防事業視察  
大鹿村長と大鹿村議会議員 7名が、  
「塩川第2砂防堰堤工事」の現場を視察しました  
(天竜川上流河川事務所)



3月5日  
金草川排水機場の見学会を実施  
養老町立養老小学校4年生の児童を対象に、  
出水時に働く施設を見学(【写真】ポンプ室)  
(木曾川上流河川事務所)



3月5日  
中部経済連合会が名古屋港を視察  
中部経済連合会社会基盤委員会39名が  
名古屋港を視察し、海上交通センター展望室で  
港の概要の説明を受けました  
(名古屋港湾事務所)

# 事業トピックス



小学生による風船飛ばし

3月18日

国道42号松阪多気バイパス 開通セレモニー  
国会議員・三重県知事・関係市町の首長等によるテープカット  
(紀勢国道事務所)



レスリング土性選手と幼稚園児の綱引き



ウォーキング



働く車コーナー



整備効果パネル展

3月4日

国道42号松阪多気バイパス 全線開通記念イベント  
開通前の松阪多気バイパスで、土性選手と幼稚園児の綱引きや  
働く車コーナー等のイベント、整備効果のパネル展を実施しました  
(紀勢国道事務所)

# 事業トピックス



3月10日  
三遠南信自動車道飯喬道路 開通式  
国道474号三遠南信自動車道飯喬道路、龍江IC～飯田上久堅・喬木富田IC間  
開通式でテープカットを行いました  
(飯田国道事務所)



3月4日  
新丸山ダム建設事業工事報告会を開催  
新丸山ダム本体工事に関わる転流工事をはじめとする工事進捗と、  
ダム事業を通じた地域振興に対する取組を報告しました。  
(新丸山ダム工事事務所)

# 事業トピックス



小渋ダム  
コンジットゲート1号  
機側操作室

3月20日

小渋ダム 新機側装置操作説明会  
コンジットゲート1号の新機側装置(直接ゲートの操作ができる装置)の操作説明の様子  
(天竜川ダム統合管理事務所)



2月28日

女性視点による建設現場パトロールに19名が参加 ~就業支援関係者も初参加~  
建設現場・現場事務所のパトロールや、建設業の就業環境改善についての意見交換を実施し、建設業における現場の安全対策への取組を共有しました(請負業者8名、就業支援関係者4名、行政官庁5名、職員2名)  
(三峰川総合開発工事事務所)



2月28日

国道21号各務原町1交差点の交差点改良が完成  
右折待ち車両への追突事故軽減のため、右折レーンを新設しました。  
(岐阜国道事務所)

# 事業トピックス



3月15日  
桜通開通80周年記念事業実行委員会(第2回)を  
開催しました  
～桜通の歩行者空間再編計画を決定～  
(名古屋国道事務所)



3月7日  
名古屋国道管内自転車安全利用協議会を開催しました  
～自転車ネットワーク整備の推進～  
(名古屋国道事務所)



3月7日  
広小路伏見交差点にぎわいの創出WSを開催しました  
～新たなにぎわい空間の実現に向けて～  
(名古屋国道事務所)



2月23日  
第12回勢田川等水面利用対策協議会を開催(三重県伊勢庁舎)  
不法係留船ゼロを目標として平成21年に協議会を設立。  
構成委員が一堂に会し、意見交換を行いました  
(三重河川国道事務所)



委員会の様子



報道関係者への審議内容を説明

3月8日  
平成29年度 第2回 総合評価審査委員会第二部会及び第四部会を開催  
平成30年度第1/四半期における工事、業務の契約方法及び評価方法の妥当性、評価基準見直しに関する審議  
(港湾空港部 品質確保室)

# 点検・ボランティア・研修など



3月13日

国道153号豊田市小田木地区で通学路合同点検  
地域代表・小学生保護者、稲武小学校、豊田市役所、足助警察と合同で、通学路の現地合同点検を実施し、危険箇所を確認するとともに今後の対策方針を検討しました  
(名古屋国道事務所)



3月9日

国道19号・22号ボランティア清掃  
2018名古屋ウィメンズマラソン前に、  
企業・団体約270名でボランティア清掃を行いました！  
(名古屋国道事務所)



3月7日

長良川左岸16.6k付近でヨシ苗移植を行いました  
愛知黎明高等学校自然探求コース2年生と河川環境保全モニターによりヨシ苗の移植を行い、  
自然再生事業の大切さを学びました  
(木曾川下流河川事務所)



海上交通センターにて、名古屋港の概要説明を受ける研修員



飛島ふ頭コンテナターミナルの物流について説明を受ける研修員

3月1日

JICA研修(メコン諸国の物流担当者)による名古屋港視察  
(港湾空港部 クルーズ振興・港湾物流企画室)

# イベントなど



3月6日

河川愛護月間「絵手紙」受賞伝達を実施(三重県立四日市高校)  
優良賞(水管理・国土保全局長賞)受賞の三重県立四日市高校1年 林 凜華さんへ  
事務所長より表彰状を伝達しました。  
(三重河川国道事務所)



3月5日

ミスベリング豊川 キックオフ会議を豊橋創造大学において開催  
流域の住民に豊川の恵みや地域リスクを知ってもらい、豊川に関する情報が集まり、  
意見交換が出来るプラットフォームとすることを目指して、第1回ミスベリング豊川会議を開催しました  
(豊川河川事務所)



3月4日

「志段味ビオトープで遊ぼう！」(名古屋市守山区)を支援  
志段味ビオトープで自然体験(Eボート、竹細工等)を実施しました  
(庄内川河川事務所)